Mai, Mai, Mai Paris mais que j'aime Paris au mois de mai...

Les chansons du beau Claude et du grand Charles se répondent dans un jeu de miroir...

Hier encore, Aznavour avait vingt ans et se voyait déjà en haut de l'affiche.

Sur le trottoir d'en face, Nougaro, sous la pluie, fait des claquettes, chantant à la fois le jazz et la java...

Le groupe Miroir s'amuse à comparer leurs Bohèmes, leurs vies violences, leurs amours, leurs emmerdes ...

Au premier étage du spectacle, la Mama s'est endormie pour l'éternité...

Au second, la jeune Cécile rêve de l'Ile de Ré...

Dans l'appartement du troisième habite un travesti, un homo, comme ils disent...

Nous passons avec eux au travers du miroir et nous nous retrouvons à

Montmartre, les lilas accrochés aux fenêtres, souls, sous leurs balcons...

Nous reverrons-nous un jour ou l'autre?

Oui à travers le Miroir! Et tu verras, tu verras tout recommencera...